

## 私学の願書提出→面接練習

警報のために始業式が休校になってしまったので、8日はとても忙しかったと思います。テストを5時間受け、その後の願書記入だったので疲れていたかもしれませんが、保護者の方に受験料を納入していただくために、少しでも日数が多い方がいいかと思い、予定通り願書の記入を行いました。緊張しましたか？間近に受験が迫ってきましたね。1日1日自分がやろうと心に決めたことを着実に実践していきましょう。



今週木曜日から面接練習も始まります。質問に対してどのように答えるか、考えておくことはとても大切です。また、頭で考えるだけでなく文章に書く方が、言いたいことも整理できて効果的だと思います。プリントにしっかり自分の思いをまとめておきましょう。

**※私学の願書提出締め切りは、14日(木)です。今日受験料の振り込みがまだの人は、明日、必ず受験料の振り込みをしてもらうよう保護者の方にお願ひし、明後日の朝のSHRで提出できるようにしましょう。**



pixta.jp - 1593873

## 震災を考える週間

1995年1月17日、阪神・淡路大震災が発生しました。戦後初の大都市直下型地震は、関連死を含め6434人の命を奪い、住まいや仕事など暮らしの土台を崩壊させました。あの日から、2021年1月11日で9492日が経ちました。今なお癒やせない傷を心に背負



ったまま生活している人がたくさんいます。2度とこのような傷を負わないよう、災害が人災にならないよう、日常の生活から減災を心がけていきましょう。

今週は朝読書の時間に、震災を考える時間が設けられています。金曜日には校長先生からのお話もあります。家庭でも保護者の方と話をするきっかけにしてみてください。



## 手洗い・うがい・マスク

もうすでに随分習慣化しているので大丈夫かとは思いますが、今1度意識しましょう。全国的にコロナウイルスによる感染が拡大しています。先生たちも消毒や声かけを継続していますが、あなたたち1人1人の心がけも大切です。例えば、給食の時間に平気で大きな声でしゃべっている人はいませんか。静かに食べている人の中に不安がっている人がいるかもしれません。また、マスクをし忘れて次の行動に移ってしまっている人はいませんか。自分自身が予防対策をしっかり取っていたとしても、どこからウイルスが侵入してくるか分かりません。毎日みんなが元気に過ごすためにも、1人1人が気をつけましょう。

